

Calles y plazas han sido epicentro de las celebraciones festivas en Santa Marta de Tormes con tardeos y festivales al aire libre en unas citas que entran ya en su recta final

Actividades para todas las edades

EÑE

Santa Marta de Tormes—Las fiestas de Santa Marta de Tormes han superado ya su ecuador tras una jornada intensa vivida ayer, en la que vecinos y visitantes disfrutaron de propuestas culturales, musicales y de ocio en distintos puntos del municipio. Las celebraciones, que concluirán el próximo sábado día 2 de agosto, entran así en su recta final, pero sin perder la intensidad en su programa festivo.

Uno de los platos fuertes del día fue el Festival Callejeando 2025, que se trasladó esta vez a la calle Torres Villarroel con la presencia del mentalista Max Verdié, que logró atrapar al público familiar con un espectáculo de sugestión e ingenio.

El ambiente continuó con el ya habitual tardeo, que esta vez tuvo su epicentro en el Bar Abismo, donde la música, las tapas y el buen ambiente llenaron el local y su entorno desde las 16.00 hasta las 22.00 horas. El espacio sirvió una vez más como punto de encuentro para quienes buscan una alternativa festiva antes de las actividades nocturnas.

Ya por la noche, el festival de teatro en la calle Marteatrando 2025 llevó hasta la Plaza España el espectáculo infantil "Ñam Ñam" de la compañía Bambalúa Teatro, que hizo las delicias de los más pequeños y sus familias. A continuación, la Plaza Tierno Galván acogió una animada verbena con la orquesta Kubo, que dio paso a una fiesta musical que se prolongó hasta bien entrada la madrugada para los que todavía tenían ganas de más fiestas.

El Grand Prix, plato fuerte de hoy

La programación para hoy jueves promete mantener la intensidad, con una jornada en la que destaca el esperado Grand Prix, uno de los eventos más divertidos y seguidos del calendario festivo. Tendrá lugar a las 19.00 en la Plaza de Toros y contará con la participación de distintos equipos locales que se enfrentarán a divertidas pruebas organizadas por Talento Castellano. Tras la cita, se celebrará una capea popular de vaquillas en el mismo recinto.

La mañana comenzará con una nueva cita de Callejeando 2025 en la Plaza Mayor, mientras que los tardeos se repartirán en esta jornada entre el Bar Génesis y el bar Isla del Soto.

La programación continuará por la tarde con la actuación de un grupo de folclore charro en la Plaza España, seguida del show humorístico "Comedy Show" de Jes Martin's dentro del ciclo Marteatrando. Por la noche, la orquesta Olympus tomará el relevo en la verbena de la Plaza Tierno Galván, cerrando la jornada con música y baile para todos.



El público familiar fue el mayoritario en la segunda cita de este año del festival Marteatrando, con el espectáculo "Ñam, ñam". FOTOS: EÑE



Los artistas durante la representación teatral en la plaza de España.



El tardeo se ha consolidado como una actividad festiva de calle.



El mentalista Max Verdié junto a los niños en Callejeando.



Familias al completo disfrutando del espectáculo en la calle.